

## Le Béthunarium

En septembre 2019, le Béthunarium a ouvert ses portes. Il s'agit d'un lieu de découverte des reptiles et des poissons exotiques, tenu par l'association du Cercle aquariophile et terrariophile des Flandres et de l'Artois. Il se visite sur rendez-vous ou lors des Journées du Patrimoine.



En septembre 2019, la Ville de Béthune et le Cercle Aquariophile et Terrariophile des Flandres et de l'Artois (CATFA) ont inauguré le Béthunarium.

Il s'agit d'un espace où sont abrités des reptiles et des poissons tropicaux. C'est l'association du CATFA qui gère les lieux.

Le Béthunarium est installé dans les locaux de l'ancienne friche industrielle Testut. Longtemps abandonnée, cette friche a été entièrement rénovée par la Ville de Béthune afin d'y accueillir le Béthunarium et le Musée du Pesage.

Le Béthunarium est tenu par les bénévoles du CATFA et n'est donc pas ouvert tous les jours au public. Mais il se visite notamment lors des Journées Européennes du Patrimoine qui se tiennent chaque année durant le mois de septembre. Les visiteurs peuvent alors admirer les espèces rares d'animaux qui y sont abritées. Pour plus d'informations, rendez-vous sur la [page Facebook du Béthunarium](#).

### *Le Béthunarium en images*

